
qqqqq Interrogazione n. 414
presentata in data 14 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Azienda  Bioos  Italia s.r .l. di Montegiorgio ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini,
Premesso:
che la Bioos Italia è una azienda farmaceutica che ha come obiettivo la salvaguardia,

attraverso la ricerca e la commercializzazione di prodotti innovativi, del benessere e della
salute dell’occhio;

che opera nel mercato dal 1997, il suo business si è inizialmente sviluppato nell’ambito
dei prodotti per la patologia vascolare, ma dal 2002, grazie alla esperienza acquisita, si è
affermata in un settore di particolare rilievo sociale e di importanti risvolti terapeutici quale
è quello della oftalmologia;

che l’azienda ha ampliato le sue possibilità di ricerca e di sviluppo contraendo stretti
rapporti con importanti società farmaceutiche che operano da anni nel settore della
oftalmologia con il risultato di un maggiore impulso nella ricerca e nella messa a punto di
preparati terapeutici di rilevante importanza per alcune patologie oculari;

che oggi  si  legge sulla stampa locale  di polemiche sorte tra i propietari della Ditta”
Bioss” e l'Amministrazione comunale  di Montegiorgio, a causa di mancate autorizzazioni
necessarie a fare espandere l’azienda;

che è inspiegabile, come in un momento di grande crisi per la maggior parte delle
aziende marchigiane, chi ha la possibilità e la forza economica per ampliarsi ed assumere
personale non può farlo.

INTERROGA

Il Presidente delle Giunta regionale per sapere quali provvedimenti intenda intraprende-
re per ovviare a questa   situazione che rischia di fare delocalizzare fuori della Regione una
grande Azienda che con la sua attività potrebbe invece  salvaguardare molti posti di lavoro.


